

# BOSSMAN

## Danramil 01 Kota Klaten Hadiri Sholawatan Desa Ngemplak Wilayah Binaan

Budiyanta - [KLATEN.BOSSMAN.CO.ID](http://KLATEN.BOSSMAN.CO.ID)

Jul 27, 2023 - 18:20



*Danramil 01 Kota Klaten Hadiri Sholawatan Desa Ngemplak Wilayah Binaan*

Danramil 01 Kota Klaten Hadiri Sholawatan Desa Ngemplak Wilayah Binaan

KLATEN - Manfaat dari mengikuti pengajian rutin di masyarakat akan lebih meningkatkan kesadaran beragamanya dalam aspek wawasan dan pengetahuan

serta peningkatan aspek sikap.

Disamping itu sekaligus menjalin Sinergitas dan menjalin Tali Silaturahmi dengan benerapa Tokoh yang ada di Masyarakat.

Dengan hal itu, Kapten Arh Suparno Danramil 01/Kota Beserta 4 Babinsa Koramil 01 Kota Kodim 0723 Klaten menghadiri Pengajian Ngemplak Bersholawat Bersama Habib Muhammad Zain Ricki bin Ahmad Jaelani dan Habib Muhammad bin Yahya di Lapangan Desa Ngemplak Kecamatan Kalikotes Kabupaten Klaten. (26/7/2023)

Kapten Arh Suparno Selaku Komandan Koramil 01 Kota menyampaikan bahwa selaku aparat teritorial senantiasa berupaya hadir dalam segala hal kegiatan di wilayah binaan.

"Hadir dalam setiap kegiatan di wilayah binaan merupakan suatu hubungan yang baik serta menjalin Tali Silaturahmi dengan Tokoh Agama, sisamping itu untuk mewujudkan keakraban dan keamanan ketertiban di wilayah binaan serta menjaga hubungan komunikasi yang harmonis dalam melaksanakan setiap kegiatan yang ada di wilayah binaan," ungkap Danramil 01 Kota Klaten.

Hadir dalam kegiatan tersebut diantaranya sebagai berikut Habib Muhammad Zein Rifqi bin ahmad Jaelani, Habib Muhammad bin Yahya Baraqbah, Bupati Klaten di wakili staf ahli bidang pemerintahan dan hukum Sutopo, S.I.P., M.Si, Kapolsek Kalikotes Iptu Widodo, SH, Danramil 01 kota Kapt. Arh. Suparno, Ketua PCNU Klaten H. Mujiburahman, Plt. Camat Kalikotes Veronika Retno S. ,SKM ,MMR beserta staf, Kades se Kecamatan Kalikotes, Komandan Banser Kabupaten Klaten Joko pamungkas, Tanfidziah MWC NU Kec. Kalikotes Sumardi, M.Pd, Rois Syuriah MWC NU Mushowibudin, Pengasuh Ponpes Fastabiqul Khoirot Kalikotes Syamsul Hadi, Toga, Tomas Desa Ngemplak.